

# ST-MS Berglauf 2018

2018-06-06 00:46 von Hannes Riedenbauer

Am Sonntag dem 03.06.2018 fanden die steirischen Berglaufmeisterschaften in Graden bei Köflach statt. Manfred Ritter und Karl Berghofer nutzten die Möglichkeit und besten äußersten Bedingungen die neue Strecke wettkampfmäßig zu testen, auf der auch im nächsten Jahr die steirischen und auch österreichischen Berglaufmeisterschaften ausgetragen werden. Im Vergleich zum Vorjahr blieb Start und Ziel unverändert, aber die Strecke wurde verkürzt, d.h. noch steiler.

Manfred Ritter absolvierte in der Klasse M65 die 4,5km in 31:48,2 und wurde steirischer VIzemeister. Karl Berghofer musste die volle Strecke über 7,6km und 1000 Höhenmeter absolvieren und belegte in 59:11,7 Gesamtrang 24 und Rang 5 in der Klasse M40.

- [18-06-03 STLV Berglaufcup + ST-MS 2018 Graden - Ergebnis](#)





**Presse:**

- [Woche - Berge werden laufend bezwungen](#)
- [Woche - Manfred Ritter Vizemeister](#)



**Manfred Ritter** holte sich den  
Vizemeistertitel. KK

## **Starke Leistung von Manfred Ritter**

Bei den steirischen Berglaufmeisterschaften in Graden bei Köflach nutzten Manfred Ritter und Karl Berghofer vom TSV Hartberg die Möglichkeit, die neue Strecke wettkampfmäßig zu testen, auf der im nächsten Jahr die steirischen und österreichischen Berglaufmeisterschaften ausgetragen werden. Manfred Ritter absolvierte in der Klasse M65 die 4,5km in 31:48,2 und wurde steirischer Vizemeister. Karl Berghofer musste die volle Strecke über 7,6km und 1.000 Höhenmeter absolvieren und belegte in 59:11,7 Gesamtrang 24 und Rang 5 in der Klasse M40.

**News**

2003-06-15 22:00

## Steir. LA-Meisterschaft in Kapfenberg am 14. und 15. Juni 2003:

Weiterlesen ... Steir. LA-Meisterschaft in Kapfenberg am 14. und 15. Juni 2003:

Seite 122 von 122

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [116](#)
- [117](#)
- [118](#)
- [119](#)
- [120](#)
- [121](#)
- 122

## **Newsabo**

[Abonnieren Sie unseren Newsfeed](#)

## **Newsarchiv**

Um alle Nachrichten zu gibt es hier ein [Newsarchiv](#).